

Una vela originó un incendio que causó pérdidas totales



El incendio de una vivienda en la Isla del Río Diamante generó pérdidas totales en la estructura de la propiedad.

Según indicaron fuentes oficiales, alrededor de las 4 am de hoy agentes del Cuerpo de Bomberos local debieron desplazarse hasta el bulevar Los Pioneros, donde tuvieron que sofocar las llamas que envolvían una casa allí situada.

Luego de extinguir el fuego, precisaron desde la fuerza, las pericias dieron cuenta de pérdidas totales en las habitaciones de la propiedad. El dueño declaró que se retiró y dejó una vela encendida en el interior de la vivienda, por lo que esa pudo haber sido la razón que derivó en el dañino siniestro.

En el lugar, además de bomberos, trabajaron agentes policiales y en el transcurso del domingo intervino personal de Desarrollo Social para analizar la asistencia de los damnificados.

Por lo sucedido quedó abierta una causa caratulada “Averiguación causales de incendio” y se asentó en la Comisaría 38^a.

La imagen de la nota es ilustrativa.